

学校だより



川西市立多田小学校

5月号 平成29年5月1日

学校HP：<http://www.kawanishi-hyg.ed.jp/tadapo/>

新年度、好スタート!

新年度が始まってひと月がたちました。朝の校門で子どもたちの様子を見てみると1年生は集団で登校することにもだいぶ慣れてきたようです。また、運動場からは元気いっぱいの声、教室からは本読みの声やきれいな歌声が聞こえてきます。本校の順調な滑り出しに保護者、地域の皆様、職員そして児童たちに感謝いたします。



折り合いのつけ方

子どもたちは、新しい環境にだんだん慣れてきた頃ですが、日々の生活の中で思いどおりにならないことにたくさん出会います。勉強のこと、遊びのこと友達関係など、むしろ、思いどおりにならないことのほうが多いのかもしれませんが。

そういうときに、どのように折り合いをつけていくのか、折り合いのつけ方を学ぶことも、生きていくうえではとても大切なスキルだと感じます。

このスキルを身につけていくためには、いろんな体験をすること、そして、その中でたくさんの人と出会うことが大切だと考えています。

遊びの中での譲り合いやあきらめずに努力して、今までできなかったことができるようになること等、一つひとつの体験を通して、子どもたちは頑張る力や我慢する心、そして、他人に感謝する心など大切な「生きる力」を身につけていきます。

思いどおりにならないことを乗り越えながら、子どもたちは、しだいに成長していきます。そう考えると、年相応に思いどおりにならない壁にぶつかることも、子どもたちの成長には欠かせないものだと思います。

新しい生活がスタートして1ヶ月が経ち、いろいろなことにちょっと慣れてきた頃です。こういう時期は、子どもたちの小さな変化にもぜひ注意していただきたいと思います。張り切っていた気持ちが何かでつまずいて気持ちが沈んでしまったり、慣れてきたために自分勝手なルールや思い込みで行動してみたりすることがあります。また、心無い言葉で相手を傷つけてしまうこともあります。子どもを信じることは大切ですが、もし子どもが間違っていたら正してあげることも大人の責任です。子どものことを一番近くで見ている大人が、よいところを認めつつ、時期をとらえ、必要なアドバイスをしていくことも子どもの成長には大切だと感じています。

家庭訪問 ご協力ありがとうございます

4月26日より家庭訪問が始まっています。家庭や地域での子どもたちの生活の様子を知り、保護者の方との話し合いを生かして、今後の学習指導や生活指導を充実させていくことが目的です。また、放課後の過ごし方、健康上や配慮事項をしっかりと聞きすることも大事な目的の一つです。

お忙しいとは思いますが、ご協力よろしく願いいたします。

交通安全教室

川西警察のお巡りさん、交通安全指導員さん、交通安全ボランティアさんにお世話になりました。1年生は安全な歩行、4年生は安全な自転車の乗り方について指導していただきました。



1年生を迎える会



温かい拍手の中、代表委員を先頭に1年生の入場です。

続いて、それぞれの学年から行事や遊び、給食、安全な登下校のことなど、クイズや寸劇を交え楽しく学校紹介をしてくれました。

最後にみんなで『夢をかなえてドラえもん』を歌いました。



新しい学年が始まって1カ月が過ぎようとしています。

お子さまの毎日の生活を、ご家庭でチェックしてみましょう。

川西市 家庭学習ハンドブック(川西市教育委員会より)

家庭での6つのポイント

- ・早寝早起きの生活リズムをつけましょう
 - ・朝ごはんをしっかりと毎日食べましょう
 - ・学校に持っていくものを毎日確かめましょう
 - ・家庭学習(宿題+自主学習)を毎日やりましょう
- 家庭学習の時間(分) = 15分×学年 がめやすです
- ・読書する時間を作りましょう
 - ・学校での学習のことや社会の出来事について、家族との対話を大切にしましょう

がんばる 多田小の子どもたち

第14回 子どもチアリーディング東京大会
小学4年生以上中学校3年生部門 準優勝
エキシビジョン ジュニアスター部門 金賞
第23回西日本チアリーディング選手権大会
自由演技競技 小学校4年生以上中学校3年生部門 優勝
エキシビジョン ジュニアスター部門 金賞
高松 奏さん 高松 綴さん



日々の学校生活について、ホームページで紹介しています。ご覧ください。